



*Connais-tu ma ville? 2012*

## Brie-Jumelages ! Connais-tu ma Ville ?

La ville de Brie-Comte-Robert et Brie-Jumelages ont proposé aux élèves d'une école primaire de chacune des villes jumelées de Stadtbergen, Olbernhau, Bagnolo Mella et Litvinov de photographier leur ville.

Les élèves de chaque classe ont repéré dans leur commune les rues, les bâtiments, leur école, les sites les plus représentatifs. Ceux qu'ils ont envie de faire découvrir aux jeunes des villes jumelées. Ils ont sélectionné les quinze prises de vues les plus belles. L'école du « Moulin Fleuri », la classe de CM2 de M. Dubois a participé au projet avec un enthousiasme extraordinaire. Les photos prises à Brie, allient une grande attention dans le choix des bâtiments et des lieux ainsi qu'une présentation originale.

de communication des cinq communes ainsi que dans l'ensemble des groupes scolaires des communes concernées. Elles illustrent le regard des jeunes sur le patrimoine de nos quatre pays et de nos villes telles qu'ils les voient et telles que nous les leur transmettons.

### Anniversaire du jumelage avec Olbernhau

Le 1<sup>er</sup> mai, le maire André Aubert et Chantal Louise-Adèle, maire-adjoint, accompagnés d'une délégation de Briards, se sont rendus à Olbernhau en Saxe, pour fêter le 20<sup>e</sup> anniversaire du jumelage des deux communes. Lors de la cérémonie, André Aubert et le Docteur Laub, maire d'Olbernhau ont évoqué l'histoire des rencontres et ont fixé un nouveau cap pour l'avenir orienté sur les échanges et les rencontres des jeunes scolaires, des associations sportives et sur le développement des actions culturelles entre les deux communes.



### RENCONTRES JUIN 2012

Entre le 8 et le 10 juin, Brie-Jumelages, reçoit des représentants des villes Jumelées de Stadtbergen et d'Olbernhau en Allemagne. Le club de Foot de Stadtbergen, à cette occasion est reçu par Le SCB Foot et le SCB Basket. Des rencontres sportives sont prévues dans la soirée du vendredi et le samedi lors de la « Fête du Sport ». À cette occasion, la ville de Brie et Brie-Jumelages, en compagnie des délégations des villes amies marqueront lors d'une cérémonie amicale à la Clé des Champs, les 20 ans de jumelage avec Olbernhau.



Les enfants du jumelage sur la Place Brie-Comte-Robert à Stadtbergen avec la conseillère municipale, Josette Bonnichon

Ces photos ont été adressées au service municipal Brie-Jumelages, afin de les présenter lors de l'exposition « un artiste, un enfant » organisée par les affaires culturelles du 9 au 20 juin à l'hôtel-Dieu. Cette exposition ira ensuite dans chacune des écoles participantes au fur et à mesure des rencontres entre les délégations. Les photos les plus emblématiques feront l'objet d'une diffusion dans les organes

06.12  
N° 187

Briard mag  
Votre magazine d'informations municipales

